



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Politique d'hébergement et de soins et services de longue durée

Québec, le 15 avril 2021 - La Conférence des Tables régionales de concertation des aînés du Québec (CTRCAQ) se réjouit de l'annonce de la politique d'hébergement et de soins et services de longue durée et ce moins d'un mois après l'annonce de budgets dédiés à cet enjeu.

Au cours de la dernière année les membres de la CTRCAQ ont effectué des rencontres de concertation dans chacune des régions du Québec. De ces rencontres sont ressorties des priorités liées à des enjeux préoccupants pour les aînés. Parmi les priorités retenues l'hébergement et les soins et services de longue durée sont au sommet de la liste et rejoignent les axes de la nouvelle politique : la personne hébergée, les proches, les prestataires de services, le milieu de vie et de soins et la communauté.

La CTRCAQ, par le biais des Tables régionales de concertation présentes partout au Québec et ses membres dispensateurs de services s'inscrit comme un partenaire privilégié dans l'avancement des travaux vers un mieux-être des aînés et des proches-aidants. La CTRCAQ propose son expertise et s'inscrit comme partenaire incontournable dans la mise en œuvre du plan d'action gouvernementale.

-30-

